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□记者 刘猛 钱鑫 乐平
本报讯 1月23日下午，宋磊、韩耀辉、侯宗伟、

孔祥君、李厚兴等区领导，先后来到区政协十届一次会
议各界别组讨论地点，亲切看望了出席会议的政协委
员。

每到一处，宋磊等区领导都向委员们致以亲切问
候，并送上新春的美好祝福。

宋磊说，区政协十届一次会议是新一届政协的第一
次会议，开好这次会议意义重大。希望委员们按照会议
议程认真审议、讨论各项报告，努力把全区各界群众的
意愿和要求反映上来，把全区人民的智慧和力量凝聚起
来。要充分发挥政治协商、民主监督、参政议政职能，
对全区今后五年经济社会发展的奋斗目标和主要任务进
行深入讨论，体现政协委员的担当和贡献，真正把这次

大会开成一个团结的大会，鼓劲的大会，不辜负全区人
民信任和重托。同时要把大会精神贯彻落实好，会后迅
速将大会精神贯彻到实际工作中去，踔厉奋发、笃行不
怠，在助推全区经济社会高质量发展的新征程中写好

“政协篇章”、贡献“政协力量”。

区领导看望出席区政协十届一次会议的政协委员

□记者 程修建 刘亚程 李森 钱鑫 孙中亮
本报讯 备受全区人民瞩目的区政协十届一次会议

将于1月24日上午正式开幕。根据会议日程的安排，1
月23日下午，出席区政协十届一次会议的政协委员们，
承载着全区人民的心声，肩负着百姓的重托，带着提案
和建议，带着认真履职的责任和参政议政的热情，陆续
来到大会报到处报到。

报到现场，工作人员测量体温、分发资料，有条不
紊地忙碌着。报道现场洋溢着一派民主和谐的热烈气
氛。

双招双引、项目建设、民生保障、教育发展……来
自社会各界的政协委员们带着涉及我区经济社会方方面
面的提案，满怀豪情向大会报到。委员们纷纷表示，要
全面贯彻落实党的十九大和十九届历次全会精神，特别
是刚刚召开的区第十次党代会会议精神，紧紧围绕“先

把经济搞上去、集中精力强工业”这一中心和“工业强
区、产业兴区、城建立区”战略实施深入协商讨论，多
建睿智之言，多提务实之策，实事求是反映社会热点、
难点问题，认真履行好政治协商、民主监督、参政议政
职能，勠力同心，砥砺前行，为奋力开创新时代社会主
义现代化强区建设新局面做出积极贡献。

区委统战部副部长、区工商联党组书记、常务副主
席侯宗成说：“参加这次会议，倍感责任重大、使命光
荣，会议期间我将严格遵守会议的各项规定，认真听好
会议各项报告，会后我将学习好、领会好、宣传好、贯
彻好这次会议精神，将这次会议精神贯穿于区工商联工
作的全过程，切实发挥工商联作为党和政府联系非公有
制企业的桥梁和纽带，紧紧围绕区第十次党代会提出的

‘工业强区、产业兴区、城建立区’部署要求，坚持党
建引领，深入开展调研、走访活动，了解非公有制企业

发展中的难点、痛点、堵点问题，当好政府管理服务非
公有制企业的参谋和助手，最后预祝区政协十届一次会
议圆满成功。”

区政协委员隋伟说：“今天，作为一名政协委员，
怀着责任感、使命感，来参加本次政协会议。新时代赋
予了人民政协职能定位的新内涵，就是既秉承历史传
统，又反映时代特征。正如宋磊书记在党代会上所说
的，新的起点肩负新的使命，新的赶考承载新的任务。
我们必须拿出破釜沉舟、背水一战的勇气，增强敢打敢
拼、战则必胜的斗志，才能最终突破重围、凤凰涅槃、
重塑辉煌。所以，在此次政协会议上，我将进一步强化
政治责任担当，既积极参加政协组织的会议和活动，认
真研读工作报告，履行好政协委员职能，又要当好人民
政协制度的参与者、实践者、推动者，真正想民之所
想，解民之所难，不辜负政协委员这一政治荣誉。”

出席区政协十届一次会议的委员向大会报到

□记者 李森 孙中亮
本报讯 1 月 24 日上午，参加

区十三届人大一次会议的人大代表
们，肩负着全区人民的重托和厚
望，带着全区人民的期待和信赖，
陆续向大会报到。会议期间，全体
代表将对区人大常委会和“一府两
院”的工作进行全面审查和评议，
共商市中发展大计，依法决定我区
的重大事项，意义深远，责任重大。

记者在大会报到现场看到，前
来报到的代表络绎不绝，工作人员
正在进行各项接待服务工作，会务
工作有条不紊，井然有序。

代表们纷纷表示，大会期间将
以饱满的政治热情和高度的政治责
任感，紧紧围绕区委提出的“先把
经济搞上去、集中精力强工业”这
一中心”和深入实施“工业强区，
产业兴区，城建立区”战略等重点
工作和热点问题，用真情、说实
话。认真履行好法律赋予的权利，
紧密联系全区改革发展实际，讨论
好、审议好区政府工作报告和其他
各项工作报告，凝聚共识，坚定信
心，圆满完成大会各项任务，为奋

力开创新时代社会主义现代化强区
建设新局面做出积极贡献。

光明路街道沙河子小学教师张
文渊说：“作为一名农村教师代表，
非常荣幸参加这次大会。近年来，
各级党委政府对于教育的支持与重
视，让我们农村学校发生了很大的
改变。无论从基础设施还是校容校
貌，有了很大提高。宽敞明亮的教
室，先进的教学设备，让农村的孩
子享受到了和城区孩子一样的教育
资源。本次大会，我将认真学习政
府工作报告，关注对于教育都有哪
些政策。最后预祝本次大会取得圆
满成功。”

税郭镇三屯村党总支书记、村
主任姚秀国说：“我是来自基层的人
大代表，参加这次会议，我的心情
非常激动，近几年来，在区镇两级
党委政府的领导下，我们村也发生
了很大的变化，特别在美丽乡村建
设上，被评为省级美丽乡村的荣誉
称号，村民的生活质量也发生了很
大的变化，在本次会议上，我一定
认真的审议政府工作报告，把报告
的精神带回去传达好。”

出席区第十三届人大一次
会议的人大代表向大会报到


